

JNBAT : Journées Nationales des Blessés de l'Armée de Terre



Depuis plusieurs années, l'armée de terre met ses blessés à l'honneur au travers des "journées nationales des blessés de l'armée de terre"(JNBAT).

Cette année, les militaires effectueront un raid en canoé sur le Rhône, de la frontière franco-suisse jusqu'à Lyon.

Cela représente une distance de 200 km sur 4 jours avec une halte du 17 au 18 Juin dans notre commune. Ils traverseront le village vers 16h30 pour rejoindre l'équipe logistique sur le parking situé devant le Gymnase Maurice Garin afin d'y passer la nuit et repartir le lendemain en direction de Lyon.

Ce raid s'appelle "pour eux, avec eux"

« Pour eux » car parallèlement à cela et au-delà de l'exploit sportif et de la souffrance et la douleur que ce périple va leur imposer, l'association récolte des dons qui iront directement à l'ADO/TF qui est l'association nationale qui s'occupe de nos militaires blessés.

« Avec eux » car 4 militaires blessés (2 sont blessés psychologiquement, 1 est en fauteuil roulant et un amputé d'une jambe) accompagneront les militaires valides.

Vous pouvez faire un don à l'association ADO/TF : www.entraide-defense.fr en soutien des blessés de l'armée de Terre ainsi que des familles endeuillées après un décès survenu au cours d'une activité liée au service ...